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¿QUIÉN OS SALVARÁ? NO HAY SALVACIÓN AJENA PARA TI, SOLO TÚ TE PUEDES SALVAR A TI
MISMO, Y ERES TÚ EL ÚNICO QUE TE PUEDES SALVAR A TI MISMO. CADA UNO DE VOSOTROS

PUEDE SALVARSE A SÍ MISMO, PUES ENTONCES NO ESPERES UNA SALVACIÓN AJENA.

[20211205] Amados míos, la paz os doy a vosotros, el amor os doy a vosotros. Os les invito al
perdón, os les invito a la humildad, os les invito a la bondad y a la perfección divina. Amados míos,
Yo os vengo a ti, como siempre he venido, hoy también estoy contigo, estoy en vuestra compañía,
que vosotros puedas ser diferentes, que vosotros te des la oportunidad de sentir los cambios, de
sentir vuestros cambios para que el regocijo venga luego.

Por lo tanto os digo, apaciéntense, apaciéntense vosotros, mis bien amados. Porque deben
aprovechar este día, estas horas, este momento, este instante en el que estoy contigo, en el que
vosotras habéis venido por todas las razones que vosotros tengas. Amados míos, seguid
alimentándose de este pan sin levadura y de esta agua viva que Yo os traigo para vosotros. Porque
es de vosotros el querer conocerte a ti mismo, porque vengo Yo, Yo en verdad vengo a traerte paz,
a derramarte toda la enseñanza, a enseñártela, a hacértela recordar; y dentro de esos libros divinos
que están en vuestra mente, en vuestra conciencia, ahí os te verás y te debes de ver que eres tú el
pleno autor de vuestras vidas pasadas y en este presente y en todo lo que viene para vosotros.

Vosotros debes darte cuenta que todo ha salido de ti, porque vosotros eres el pleno Creador de tus
mismas cosas, de tus propias cosas, quede ti ha nacido todo, todo lo que ves, todo lo que oyes, todo
lo que sabes y todo lo que no sabes también es tuyo, todo ha venido de ti. Y vosotros debes aquí de
mostrarte como la humildad divina, como la humildad sagrada para que aceptes vuestra vida misma,
para que os te aceptes que eres el pleno Creador de tus cosas y de que nada, nadie ha interferido en
ti. Si ves esto aquí, es porque vosotros son hermanos y vosotros por voluntad del Padre, que eres tú
mismo, haces, por el amor divino, haces la afinidad, haces la afinidad y por eso os parece que
muchas cosas vienen de afuera. En verdad os digo, si vieres algo venir de afuera sigue siendo tuyo, la
única diferencia entre vos y aquello, lo que viene, son los tiempos, es el tiempo el que así vosotros
no sabes cuándo lo hiciste, cuándo estuviste en esa sintonía.

Se debe de cumplir, como se ha cumplido siempre, el que siembra cosecha; y eso es lo que está
pasando, mis bien amados. Es pues que Yo os digo, es bueno que vosotros, es total, que vosotros se
hagan responsables de sí mismos, y hagas que la culpa no exista, la culpa no existirá jamás cuando
vosotros seas responsable de ti y te aceptes como el Creador, el único Creador de ti mismo, de tus
cosas, que vosotros eres eterno, y como eres eterno, has vivido siempre, siempre has vivido en el
pasado, estás viviendo hoy y vivirás siempre. Solo con el solo hecho que vosotros has hecho las
cosas, hoy las estás haciendo también. Solo es un darse cuenta y recapaciten, porque recapacitar es
enmendar las cosas que has hecho, es traerlas a tu presente, que trabaje y que funcione a tu presente
momento y cuando vosotros lo hagas, entonces es cuando viene la dicha, es cuando viene, es
cuando vosotros haces un reino nuevo y es como se va forjando un reino eterno.
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Solo dense cuanta dónde están, en qué punto estás parado, cómo actúas, cómo piensas, cómo crees;
solo dense cuanta, porque solo es un darse cuenta de vosotros mismos. Entonces la felicidad no está
afuera, ni la infelicidad tampoco, ninguna de las dos cosas viven fuera, que vosotros las manifiestas,
pues es tu poder de convivir con lo que vosotros crees convivir. Hermanos, acéptense como los seres
encarnados, como los seres que están aquí en este cuerpo y que han estados en diferentes tiempos,
que vienes y que has vivido en diferentes partes de esta tierra. Y como eterno que eres, has
plasmado tu vida aquí en esta tierra, una vida, has plasmado algo donde vosotros habéis querido
vivir, y así la has vivido y así la están viviendo cada uno de vosotros. Mis bien amados, esto que les
digo a vosotros, se los digo también a mis  hermanos que ya no tienen un cuerpo, que están
desencarnados y que no saben, no conocen dónde ir, cómo estar; porque ellos se han llevado la
mayor sorpresa de su vida, pues pensaron que en su cuerpo y sin su cuerpo iban a ser diferentes, y
eso no hace la diferencia, la diferencia está en tu vida, en tu razonar, en tu comprender, en tu
desenvolvimiento como SER, ahí está la diferencia, mis bien amados. Y cuando el hombre, la criatura
humana, el SER no lleva sus propios conocimientos de sí, entonces está el lloro, el crujir de dientes.

Vosotros, mis buenos oyentes, sincérense con vosotros mismos, acepten cómo han sido, pero acepen
que llega el momento de ser diferentes, porque la vida, la vida de vosotros es totalmente diferente a
la que has traído. Esto os se los digo a todos los SERES que han podido dejar su cuerpo, por una o
por otra causa y que no saben, no conocen cómo estar, cómo deben de estar y Yo los levanto y Yo
les doy la luz verdadera, porque os te dije: “Soy la luz de este mundo, la luz aquí y he venido a
iluminar a todos los SERES”. Mis bien amados, coman y beban de este pan y de esta agua, es de
vosotros el océano, todo es tuyo. Pues no se nieguen, en estos tiempos en el que estas aquí,
encarnados todavía, vosotros necesitas saber esto, necesitas recordar esto que eres tú mismo, para
que cuando os les toque, por una o por otra causa, abandonar este cuerpo, no os parezca lo duro,
no os parezca lo ciego, no, mis bien amados, que sepas caminar, que sepas estar. Pero esto no lo da
nada ni nadie, eso lo da tu reflexión, tu purificación, tu constancia a saber de ti mismo, es doblegarse
consigo mismo, es saber que eres el SER eterno.

Pues os digo, nadie ha muerto y todos están muertos, os digo, porque el despertar es cuando el SER
humano, la criatura empieza a comprenderse, empieza amarse y empieza a saber que es eterno,
empieza sentirlo, lo empieza a percibir que es su alma esa eternidad. Entonces forma tornasoles en
su vida y adorna esta tierra. Pero hoy, en este tiempo no os se les puede hablar de algo hermoso
para vosotros, porque estás corrompido, porque te has olvidado, porque has ocultado tu amor, tu
bondad, tu paz, tu gratitud; has ocultado todo y has trabajado dentro de la vida que vosotros habéis
querido, de la que produce todo el caos en vosotros. Vosotros, pues, cambien, cambien, cambien,
mis bien amados, cada uno de vosotros tiene el potencial para hacerlo, solo que estás en el lado
contario de tu vida, nadie os les ha impuesto esa vida, solo vosotros mimos has querido y la estás
viviendo. Pero hoy tengan esta paz, tengan este amor, tengan esta humildad; la humildad divina os
quita todo los obstáculos que vosotros mismos le has puesto a tu vida, y te hace vivir muy diferente
a la que has vivido.

Pero vosotros son SERES DIVINO, son SERES que están aquí en la tierra, porque esta es tu casa y aquí
has morado, solo que perdiste el rumbo de la vida exacta, de la vida real, de la vida consciente y
entonces has vivido, has deambulado como un pordiosero en la vida, aquí en la vida. Pero hoy
estoy con vosotros para llamarles la atención y decirles este es el momento, esta es la hora que
vosotros debes cambiar, debes escudriñarte muy bien y reconoce que eres un SER, eres un SER
magnifico, eterno, poderosos vosotros y con vuestro poder han hecho las cosas, todas las cosas que
tienes a tu lado, porque eres el dueño único de tu vida, de todas tus cosas. ¿Qué no han hecho
vosotros?, ¿qué no han hecho en esta tierra?, ¿cómo han hecho vosotros? Solo es un darse cuenta,
como les digo, solo observa las cosas, observa tu tiempo cómo ha venido y cómo viene, cómo está;
y eso os dará el entendimiento que vosotros han caminado al revés, han estado caminando fuera de
una ley perfecta, es tu perfección y vosotros la has vuelto imperfecta. Mis bien amados, reaccionen,
recapaciten y arrepiéntanse de todas las cosas, cámbialas, transfórmalas, porque nadie podrá
transformar tu vida, nadie la ha transformado en ningún tiempo, solo eres vosotros mismos, solo
eres tú, mis bien amados, los que así han transformado vuestras formas de vida y hoy tenéis una
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oportunidad, porque aquí está el despertar, esta la vida sagrada, aquí está la vida eterna, eres tú
mismo, hermanos amados.

Vosotros eres Creador de ti mismo y cada uno de vosotros es Creador de sí mismo, vosotros entre sí
solamente son hermanos, son hermanos experimentando lo que quieres experimentar. Pero no se
pierdan, actúen con la conciencia abierta y verás que al final de cuentas de ti sale la gloria o sale el
infierno, en ti están, en ti se encuentran etas dos vidas, en ti están. Vosotros tienes que saberlo y lo
tienes que sentir y lo sentirás en su momento dado, porque es así en todas las cosas. Hermanos bien
amados, en este presente, en esta vida mientras que vosotros tienes el deseo a una cosa, no os
parece mal, parce todo bueno, todo bueno os parece, solo cuando vosotros quieres dejar de hacer
aquello, es que aparece lo malo, aparece lo malo en ti, porque no quieres caminar, hacer aquello.
Pero antes no es malo, y así en todas las cosas, mis bien amados, todas las cosas en ti son así, son así,
tu vida misma que has traído, tus cosas que habéis hecho, que hiciste en su tiempo no eran malas,
porque vosotros las querías vivir. Cuando vosotros os das cuenta de que hay una vida más por
hacer, aquello deja de ser, es cuando es transformada al presente.

Pues oíste y has oído que Yo os dije en aquéllos tiempos, que si un árbol no da frutos debe de ser
cortado hasta las raíces y echado al fuego. Esto es lo que Yo os quise y estoy diciendo a vosotros lo
que allí tiene que pasar en vuestra conciencia, en vuestra mente. Esto es lo que Yo os quise decir y
esto es lo que Yo os digo ante vosotros, cuanto antes tienes que saber que vosotros eres eterno y
que eres la vida y que puedes modificar a tus entornos y que puedes vivir, porque es así la ley vida
eterna, porque vosotros eres eternos. Son las cosas, tus cosas las que tienes que enmendar, todas
vuestras cosas, mis bien amados, todo esto tenéis que enmendar, el odio, la avaricia, la envidia, la
codicia, el desamor, la imperfección; todo esto es que tienes que cambiar, las creencias vanidosas en
tu vida, es lo que tienen que cambiar. Y cuando vosotros hayas cambiado esto, sentirás la vida
eterna que eres y no os sentirás ya, ni habrá suciedad en vuestra vida. Hoy vosotros son corruptos,
vosotros estás corrompido, hoy vosotros has puesto barreras entre sí.

Hermanos, es tiempo que vosotros vivas la vida real, es tiempo que despiertes, solo te des cuenta
que eres tú mismo el hacedor de vuestras propias vidas y de las consecuencias que hoy tienes. Hoy
vosotros están viviendo consecuencias del ayer, lo vives hoy, porque es a semejanza, es lo que os
dije: “El que siembra cosecha”. Como vosotros ves, vosotros primero sembraste y hoy estás
cosechando, cosechando todo lo que vosotros están viviendo, cómo viven. Hermanos, es hora de
despertar, es hora de un darse cuenta, es hora de amar, pero si vosotros no te amas a ti, ¿cómo
podrás amar a tu hermano? Si no te conoces, ¿cómo podrás conocer y respetar a tu hermano? Si
vosotros no eres la bondad divina, ¿cómo podrás dar bondad a tu hermano, a aquel que no sabe,
aquel que no se da cuenta de vida, aquel que no se da cuenta cómo es vivir?, ¿cómo podrás
ayudarlo si vosotros también eres ciego? Porque vos te acordáis, debes de acordarte que Yo os dije:
“Que un ciego no puede guiara otro ciego, porque ambos caerían en el mismo hoyo”. Dense cuenta
pues, y es por eso que os te invito a la reflexión de ti mismo. Y vengo a hablar de esto porque aun
confuso estás, porque vosotros has pensado, has creído que solo con llegar aquí, donde Yo estoy,
donde Yo vengo, ya estás conmigo. Y Yo os te digo, que esto no es así, porque estar conmigo es
hacer la voluntad divina, es amar, es respetarse, es estar unido siempre, es ser bondad entre sí
siempre, es cuidarse entre sí siempre. ¿Y vosotros?, ¿y vosotros, mis bien amados? Pues todo esto lo
hace el desconocimiento y todo esto lo hace el conocimiento de sí, en vosotros está, tienes la vida y
tienes la muerte, en vosotros está. Pues no la esperes venir de afuera, porque no está afuera, las dos
cosas están en tu vida, en tu vivir, en vuestro deseo.

Hermanos bien amados, así vengo a llamarles la atención y así vengo a decirles que procuren por ser
mejores en sí mismos y que no os surja el engaño de ti, porque es más fuerte el sufrimiento. Pues
solo es un darse cuenta y vosotros has labrado la tierra, vosotros la tienes en suspenso, tienes el
suspenso el tiempo, porque nada se produce de la nada en la tierra, nada, porque nada es mayor
que vosotros, todo es estrado ante tus pies. Mis bien amados, solo dense cuanta dónde estás, de
dónde vienes, en dónde estás parado y en dónde quieres estar. Esto os te dice, tu deseo te dice
dónde vas y dónde estarás. Pues es tiempo, es el momento que vosotros logres experimentar tu
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vida, te logres experimentar, pues aquí tienes este universo es la escuela de vosotros, es donde
vosotros debes de mostrarte y has mostrado lo que vosotros habéis querido, ya tienes lo que has
hecho, ahora cámbialo, solamente cámbienlo y verás que esto que tú hagas, sentirás dicha, sentirás
consuelo, sentirás una vida mejor.

Pero Yo os les digo a cada uno de vosotros, ya es tiempo de que dejes de creer como creen vuestros
hermanos, mis hermanos, que me esperan, que todos están guardados, el que abandona su cuerpo
me está esperando donde él ha creído, así todos. Y Yo os digo, que Yo ya vine y no me conociste,
pero dejé todas las leyes puestas para ti, para que volvieras al Padre, para que conozcas al Padre, al
Hijo y al Espíritu Santo. Pero nadie, nadie ha querido lo que Yo os he venido a entregar, a recordar.
Pero hazlo tú, mi pueblo, hazlo tú, mis hermanos, hazlo hoy contigo mismo, demuéstrate, porque,
te digo, no seas como vuestros hermanos que verás, oirás. Hoy es el postrer día, solo hoy, porque
vosotros has postergado y no, hermanos míos, no posterguen. Solamente tienes que sentir, tienes
que sentir con toda vuestra alma que hoy es tu día, hoy es tu día donde debes convertirte, debes
regresar al Padre, que hoy eres tú el poder y deja que la verdad os te diga que siempre has sido la
verdad, siempre, que no vendrá aun todavía, que siempre ha estado. Vosotros son la verdad, son la
verdad y lo que hayas hecho es tu verdad, esa es tu verdad, lo que hayas hecho es tu verdad,
porque aquello sale de ti.

He aquí, pues, pero compórtense, compórtense como hermanos, como SERES divinos, porque lo
son, vosotros son SERES divinos, vosotros son SERES eternos, siempre lo han sido, siempre lo serán.
Si os te he dicho, lo que no es eterno son tus cosas que vas realizando, porque esas son de cambios.
Pues he aquí, pero procuren hacerlo hoy, procuren cambiarlo hoy, pero esto no será si vosotros no
lo cambias, esto no lo verás porque esto es tuyo, porque, ¿quien ha vendo desvalido? Lo desvalido
vosotros lo han hecho y vosotros habéis creído en aquello y eso vive contigo, pero tú la vida, tú la
verdad has creído en aquello, en ese no puedo, en ese no soy, en esto Dios no me habla a mí, no
me dice a mí, no me da. Todo esto son vosotros mismos, amados míos, Dios tirándose a sí mismo.
¿Sabes? Porque vosotros eres Dios de ti mismo y esto no es nuevo lo que hoy te vengo a decir, esto
lo dije en aquellos tiempos igual y hoy se los digo a vosotros con más razón. Porque este es el
tiempo en el que estás viviendo vosotros, es otro tiempo, pero es el mismo que has venido.

Recapaciten hoy y hagan hoy, vosotros tienes el poder, realicen. Si lo único que os falta en vosotros
es comprenderse así, es definirse que son SERES, porque vosotros ya han hecho y lo han hecho todo
y todo está en vosotros, vosotros lo han hecho todo, solo que no te has hecho el responsable de tus
cosas. Todo lo han hecho, y como vosotros has hecho todo. ¿Quién os salvará? No hay salvación
ajena para ti, solo tú te puedes salvar a ti mismo, y eres tú el único que te puedes salvar a ti mismo.
Cada uno de vosotros puede salvarse a sí mismo, pues entonces no esperes una salvación ajena,
porque Yo ya estoy contigo y Yo he estado contigo durante toda la vida, durante todos vuestros
recorridos, eres vosotros el que me habéis despreciado siempre, pero siempre tienes mi perdón, pero
es mi perdón, porque Yo sé dónde estás y qué es lo que quieres, qué es lo que has querido, porque
te conozco, se que has estado ahí en tu mundo. Pero el que Yo os perdone, no quiere decir que sea
el perdón para ti, no, mis bien amados, porque aquello vosotros tendrás que hacerlo como Yo
mismo, vosotros tendrás que hacerlo, perdónate a ti, perdónate y entonces el perdón divino ha
surgido de vosotros, ha surgido de lo más profundo de vosotros mismos y la gloria ha llegado a ti,
cuando ejecutas esto, esto es la gloria, hace a la gloria divina.

Pero hoy, hoy solamente acéptense como el Creador de sí mismos, acépense y sean responsables de
sí mismos, y tumben las barreras que vosotros habéis puesto entre sí, pero esas barreras las tumba el
amor divino, el amor sagrado, porque vosotros no lo posees, no lo tienes, aunque lo tengas muy
dentro no lo sacas a la luz, porque vosotros no se aman, no se perdonan, porque vosotros no son
bondad, porque vosotros no están despiertos. Amados hermanos, he aquí, os digo, vosotros sois
absolutos y vosotros son los responsables de vuestra propia vida, y vosotros son los que así armas,
edificas la gloria o edificas el infierno, en vosotros está, porque eres el todo poder, eres el poder y
siempre lo has sido, siempre lo eres y siempre lo serás.
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Pero hoy dejen que este día sea para ti, comienza hoy, mis bien amados, porque las cosas que ya
están puestas en la tierra han descendido y comienzan a descender, y comienzan a brotar lo tuyo,
vosotros tienes el poder de poderlos convertir, transformar en vida nueva, háganlo, háganlo,
háganlo, mis bien amados. Porque se aproximan tiempos, momentos en los que entonces verás y
estarás allí en el crujir de dientes y podrás llorar y podrás sentir los rechinidos de vuestros dientes
como se crispan. Por eso os les digo a vosotros, vos que me escuchas, es el momento que vosotros
puedas enderezar las vías, puedas enderezar este barco que es vuestra conciencia, vuestra mente y
puedas cambiar el rumbo. Pero os les digo a vosotros, verán, cómo han visto, oído, seguirán viendo
y oyendo, y si vosotros no estás aquí también los lloros y el crujir de dientes. Pero eso no lo manda
nadie, no lo manda Dios, el Dios que vosotros dices, no lo manda Él; lo mandas tú, lo has ordenado
tú mismo con tus formas, con tus anhelos, con tus deseo lo has formado. Porque está bien que hoy
puedes decime que no has matado, no has robado, no has violado, no has hecho nada, pero debes
de acordarte que Yo os dije, el que siembra cosecha. Es que ya vosotros lo habéis hecho y por eso se
acerca a ti la cosecha. Porque vosotros han sido como escorpiones que se matan a sí mismos.

Benditos sean vosotros y Yo les bendigo y sigo a vuestro lado alentándote para que cambies, hagas
el cambio, hagas vuestra transformación y transformes toda las cosas, y vosotros estarás conmigo y
verás las catástrofes, las verás y las oirás, pero solo el que esté conmigo. Porque vosotros crees que
este momento, que porque os te encuentras aquí, ¿estás conmigo? Yo os te digo que no, no por
estar aquí ya estás conmigo, si ya os les dije cómo es estar conmigo, pues háganlo, adelante; porque
solo así verás las cosas y oirás las cosas y a ti no te llegarán.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, compórtense, mis bien amados, siéntanlo, sientan vuestro
comportamiento, cambien, cambien de rumbos, cambien, sé la paz en este mundo, sean la paz
vosotros en este mundo, sean el amor en este mundo, sean la bondad en este mundo, sean la
misericordia en este mundo, sean la perfección en este mundo. Demuestren que vosotros son y que
no hay más médicos que vosotros mismos, porque los médicos de tu tierra son como los albañiles
que solo repellan, solo repellan, pero no fortalecen. Hermanos amantísimos, porque eso solo eres tú
la fortaleza de ti mismo, solo eres tú el Creador de ti mismo, solo eres tú la fuerza, solo eres tú la
vida y nadie da vida a otro hermano, los dos hermanos deben de saber que son la vida.

No esperes nada de este mundo, no, no esperen nada de este mundo, nada de bueno para ti,
porque este mundo solo tiene lo tuyo, guarda lo tuyo y vosotros sabrás lo que has guardado de
tiempo en tiempo en este mundo y lo que has guardado tan siquiera has guardado en este tiempo.
Solo dense cuenta y arrepiéntanse, arrepiéntanse, hermanos, arrepiéntanse o sea cambien, cambien y
cambien las cosas, cambien tus cosas. Pero sean conscientes de sí, ya no sigáis engañándote a ti
mismo, porque vosotros no os se engañen.

Benditos sean y este es mi mensaje por esta mente, por esta conciencia, por este SER; es mi mensaje
que le traigo a vosotros, porque vengo a ponerte alerta, vengo a ponerte en cuenta vuestra vida,
vengo a decirte que hoy mismo es el arrepentimiento, que hoy mismo es el cambio y que vosotros
puedas cambiarlo todo. Amados hermanos, vosotros antepones las cosas ante ti, porque dices no
puedo, no hay nada para mí, no he hecho nada, vosotros dices todo esto, pero son las barreras de ti
mismo, hermanos, porque vosotros siendo el Dios Divino, siendo el Dios Sagrado, esto es imposible
que esto exista en ti, que esto se haga realidad, y esto no es realidad en ti, el no puedo, el estoy
acabado, es una irrealidad, es una creencia en ti mismo. Hermanos míos, benditos sean, Yo os digo,
hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.



¿QUIÉN OS SALVARÁ? NO HAY SALVACIÓN AJENA PARA TI, SOLO TÚ TE PUEDES SALVAR A TI MISMO.
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


